
  実施
じ っ し

期間
き か ん

 7月
がつ

11日
にち

（金
きん

）から 20日
にち

（日
にち

） 

 

市
し

の年間
ねんかん

テーマ
て ー ま

：自分
じ ぶ ん

自身
じ し ん

と相手
あ い て

を守
まも

る 交通
こうつう

ルール
る ー る

とマナー
ま な ー

の徹底
てってい

 ～人
ひと

も 車
くるま

も自転車
じ て ん し ゃ

も～ 

 

交通
こうつう

事故
じ こ

を なくすため 一人
ひ と り

ひとりが 安全
あんぜん

を第一
だいいち

に 考
かんが

え 交通
こうつう

ルール
る ー る

を守
まも

り 交通
こうつう

マナー
ま な ー

の実行
じっこう

に努
つと

めましょう。 

 

この運動
うんどう

のポイント
ぽ い ん と

 

① 子
こ

どもとお年寄
と し よ

りの交通
こうつう

事故
じ こ

を防
ふせ

ぐこと 

② 自転車
じ て ん し ゃ

と 車
くるま

を安全
あんぜん

に使
つか

うこと 

③ お酒
さけ

を飲
の

んだあとの危
あぶ

ない運転
うんてん

をなくすこと  

●202４年
ねん

１月
がつ

から 12月
がつ

までに 静岡市
し ず お か し

で起
お

きた 交通
こ う つう

事故
じ こ

の数
かず

は 3,296件
けん

 です。 

（前
まえ

の年
ねん

より 174件
けん

減
へ

りました） 

死
し

んだ人
ひと

は 19人
にん

 けがをした人
ひと

は 3,954人
にん

 

① お年寄
と し よ

り事故
じ こ

は１,271件
けん

  

・道
みち

を渡
わた

るときは 右
みぎ

と 左
ひだり

に 車
くるま

が来
き

ていないか確認
かくにん

して 時間
じ か ん

にゆとりをもって歩
ある

きましょう。 

・運転
うんてん

するときは いつも通
とお

っている道
みち

でも しっかり安全
あんぜん

か確認
かくにん

してから 走
はし

りましょう。 

② 自転車
じ て ん し ゃ

の事故
じ こ

は 777件
けん

  

・自転車
じ て ん し ゃ

の ルール
る ー る

を 守
まも

りましょう 

・大人
お と な

も子
こ

どもも けがを防
ふせ

ぐために ヘルメット
へ る め っ と

を かぶりましょう！ 

 

★2024年
ねん

11月
がつ

に道路
ど う ろ

交通法
こうつうほう

が変
か

わりました。 

×自転車
じ て んし ゃ

を運転
うんてん

しているときに スマートフォン
す ま ー と ふ ぉ ん

 を使
つか

うこと 

×お酒
さけ

を飲
の

んだあとに 運転
うんてん

すること 

について 新
あたら

しくペナルティ
ぺ な る て ぃ

があります。 

くわしくはこちら⇒www.city.shizuoka.lg.jp/s9623/s000034.html 
 

問合
といあわ

せ 

 ●生活
せいかつ

安全
あんぜん

安心課
あ ん し ん か

 ����� 054-221-1058 

 

 

 

 
静岡市
し ず お か し

国際
こくさい

交流課
こうりゅうか

が 

やさしい日本語
に ほ ん ご

にしました。  

 


